

## La soirée « Life for Paris » rapporte 7 000 euros

**Saint-Tropez** Six ans jour pour jour après le drame du Bataclan, une vingtaine d'artistes du Golfe ont chanté pour l'association « Life for Paris ». Une soirée caritative pleine d'émotion.

C'est un public intergénérationnel qui a assisté, ce samedi, à une soirée chargée d'émotion et pleine d'une indicible joie de vivre, à l'occasion du concert caritatif donné au profit de l'association « Life for Paris - 13 novembre 2015 », en souvenir du drame du Bataclan, des attentats du Stade de France et des terrasses parisiennes.

Une soirée où les symboles n'ont pas manqué, comme autant de repères incontournables.

Le lieu d'abord : la Renaissance n'a jamais, peut-être, aussi bien porté son nom pour célébrer le souvenir de ces 90 amoureux de musique fauchés en pleine jeunesse il y a six ans.

Le choix de Saint-Tropez ensuite, qui a payé un lourd tribut dans ce cauchemar avec le décès d'Aurélié de Peretti et les graves blessures de son amie Élodie.

La programmation enfin, avec « Starmania », le chef-d'œuvre de



Les artistes du Golfe ont fait vibrer une salle comble. À droite, la superbe interprétation de « Musique », de France Gall, par Mathilde, avec "JP" au saxophone !

Michel Berger, que tout le Golfe avait adopté.

### Chansons indémodables

La salle s'est vite chauffée : après un buffet offert par *Gustaveur*, les artistes se sont succédé pour interpréter les chansons les plus connues de France Gall.

De « *Viens je t'emmène* » à « *Musi-*

*que* », en passant par « *Il jouait du piano debout* », « *Résiste* », « *Évidemment* », « *Ella, elle l'a* », « *La déclaration* », « *Si maman si* » et « *Diego* », ce sont autant de tubes incontournables qui ont été interprétés par une vingtaine de chanteurs et musiciens venus des diverses communes du Golfe, faisant fredonner les deux cents



personnes qui n'ont pas oublié la petite « *Poupée de cire, poupée de son* ».

Mais le public attendait « *Starmania* », et il n'a pas été déçu. La comédie musicale, qui a fait le tour du monde, et aussi les plus grandes chansons de Michel Berger, (« *Paradis blanc* », « *Seras-tu là* », « *Quand on arrive en ville* », « *Quel-*

*ques mots d'amour* », « *J'aurais voulu être un artiste* », « *SQS d'un terrien en détresse* », « *Les uns contre les autres* »), ont véritablement enthousiasmé jeunes et moins jeunes, avant qu'une ovation monstre ne salue ce concert exceptionnel qui a rapporté 7 000 euros au profit de l'association Life for Paris.

S.A.